

26. Festival Symphonische Orgelkunst St. Martin – Dornbirn 2019

SO 06.10., 17 Uhr

Konzert für Chor, Orgel und Blasorchester

Jacob de Haan – Missa brevis

Chöre aus Dornbirn, Lustenau, Bregenz und Berneck (CH)

Blasmusik Bregenz-Vorkloster

Michael Schwärzler, Orgel

Thomas Gertner, Leitung

Das erste Konzert ist besonders pompös besetzt: 5 Chöre mit fast 200 SängerInnen und ein ganzes Blasorchester. Neben Einzeldarbietungen führen sie zum Schluss gemeinsam die wuchtige „Missa brevis“ des holländischen Komponisten Jacob de Haan auf. Ein wirkungsvolles und klanggewaltiges Erlebnis!

SA 19.10., 19 Uhr

Konzert für Chor, Orgel und Orchester

John Rutter - Requiem

Kammerchor des Musikgymnasiums Innsbruck

Siegfried Portugaller, Leitung

Landesjugendorchester Tirol

Lui Chan, Leitung

Auch das zweite Konzert ist mit Chor und Orchester groß besetzt. Nachdem sich Chor, Orchester und Orgel zunächst abwechselnd präsentieren, musizieren die Tiroler Gäste als Hauptwerk des Abends das sehr eindrucksvolle „Requiem“ des bekannten Komponisten John Rutter. Eine packende, rhythmische Musik!

SO 27.10., 17 Uhr

Orgelkonzert

„Sinfonische Choräle“ von Reger, Raphael und Liszt

Ludger Lohmann (Stuttgart)

Das dritte Konzert ist schließlich ganz der Orgel gewidmet. Dabei ist mit Ludger Lohmann ein weltbekannter Orgelkünstler in Dornbirn zu erleben. Er hat für die romantische Behmann-Orgel ein spannendes Programm erstellt: alle Stücke beruhen auf einem Choral. Große Orgelkunst!

Programme unter: www.st-martin-dornbirn.at